

Mayoría de sudcoreanos aprueban acercamiento con la RPDC



Seúl, 27 nov (RHC) Seis de cada 10 ciudadanos de Corea del Sur respalda hoy una flexibilización de las sanciones impuestas contra la República Popular Democrática de Corea (RPDC) para avanzar hacia la desnuclearización y la paz de la península.

De acuerdo con los datos de una encuesta oficial, 64 por ciento de los entrevistados comparten dicha opinión y solo 32 por ciento la rechaza, destaca Prensa Latina.

Además, 61 por ciento de los consultados considera la implementación del acuerdo intercoreano en materia militar una opción favorable para terminar con las tensiones de ese tipo.

Dicho pacto lo rubricaron Seúl y Pyongyang en septiembre pasado y permitió hasta ahora el desminado y cierre de los puestos de guardia en las zonas limítrofes.

Finalmente, mencionaron a la construcción de infraestructura ferroviaria, vial y portuaria, más los proyectos económicos, como las áreas en las que ambas Coreas deben enfocar la cooperación

transfronteriza.

El estudio lo aplicó del viernes al domingo pasado el Consejo Asesor de la Presidencia sobre la Unificación Nacional entre mil ciudadanos de Corea del Sur y tiene un margen de error más menos de 3,1 puntos porcentuales.

Se conoce justo cuando las dos naciones se preparan para ejecutar una investigación sobre el estado del ferrocarril fronterizo, tras recibir exenciones del Comando de la ONU y Estados Unidos para modernizar y enlazar las vías.

Seúl y Pyongyang analizaron ese tema y también la interconexión por carretera y aérea en distintas rondas de diálogos, como parte del proceso de acercamiento que desarrollan en este 2018 para avanzar hacia la desnuclearización, fomentar la paz y estabilidad de la península que comparten.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177536-mayoria-de-sudcoreanos-aprueban-acercamiento-con-la-rpdc>



Radio Habana Cuba